

## MINES DE DEMAIN 2, UN RENDEZ-VOUS LES 29 ET 30 MAI PROCHAINS

**Rouyn-Noranda, le 16 avril 2024.** – Le Pôle d’enseignement supérieur secteur minier organise « Mines de demain 2 » les 29 et 30 mai prochains, à Rouyn-Noranda, plus précisément aux campus du Cégep de l’Abitibi-Témiscamingue et de l’Université du Québec en Abitibi-Témiscamingue (UQAT), avec certaines activités à distance. Sous le thème « L’industrie minière évolue : innovons ensemble », ce deuxième rendez-vous rassemble, dans un même espace, les personnes du monde minier et de l’enseignement supérieur pour créer des liens, faire naître des collaborations, et surtout, pour contribuer à ce que l’enseignement supérieur suive le pas des grandes transformations de la société et de l’industrie minière en particulier.

« On sait que les diplômés des cégeps et de l’université risquent d’occuper, dans leur carrière, des types d’emplois qui n’existent pas encore. Comment les former alors? Si on veut que l’éducation supérieure publique demeure pertinente pour soutenir le développement dans nos régions minières, il faut travailler maintenant à transformer nos pratiques. On a besoin que les gens de l’industrie minière viennent partager leur vision et leurs besoins en compétences pour les mines de demain avec le personnel enseignant, les professeures et professeurs de même que les personnes responsables des programmes de nos établissements », a commenté Isabelle Lessard, coordonnatrice du Pôle pour le Cégep de l’Abitibi-Témiscamingue.

Le 29 mai en journée, des visites industrielles et des sorties terrain sont au menu. En soirée, des innovations pédagogiques seront présentées de façon informelle lors d’un cocktail dinatoire. L’avant-midi du 30 mai sera consacré à des conférences qui mettront la table sur les compétences du futur. En après-midi, les participantes et les participants mettront la main à la pâte lors d’un laboratoire d’innovation organisé par Créativité Québec. En soirée, un Gala célébrera la réussite de la population étudiante du Cégep de l’Abitibi-Témiscamingue en *Technologie minérale* et des personnes étudiantes-chercheuses de l’UQAT dans le secteur minier.

« Le programme est diversifié, mais il culmine avec le laboratoire d’innovation. C’est là que les gens de l’éducation et du secteur minier travailleront ensemble. On ne sait pas encore ce qui sera créé, mais on s’engage à l’intégrer dans le plan de travail du Pôle, à faire avancer les meilleures idées qui auront été choisies par l’intelligence collective », a conclu Mme Lessard.

Tous les détails sur le site du Pôle [www.minesdedemain.ca](http://www.minesdedemain.ca), section *événements*.

### **À propos du Pôle d'enseignement supérieur secteur minier**

L'Université du Québec en Abitibi-Témiscamingue et le Cégep de l'Abitibi-Témiscamingue sont les établissements d'enseignement supérieur qui dirigent le Pôle. Avec ses partenaires, le Pôle exerce un leadership qui favorise le développement d'une offre de formation d'avant-garde plus accessible en réponse aux besoins de main-d'œuvre et à l'évolution technologique, environnementale et sociale du secteur minier. Les actions du Pôle touchent les personnes étudiantes, l'accessibilité à l'enseignement supérieur, l'offre de formation elle-même et les acteurs de l'industrie.

-30-

### **SOURCE**

[Piel Côté](#)

Conseiller en communication

Téléphone : 819 279-8947

Téléphone : 819 762-0931, poste 1243